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ATA Nº 04/2024/CCNH 1 

Ata da quarta sessão ordinária de 2024 do Conselho do Centro de Ciências Naturais e Humanas 2 

(ConsCCNH) da Universidade Federal do ABC (UFABC), realizada às treze horas e quarenta e 3 

nove minutos do dia treze de maio de dois mil e vinte e quatro, de forma remota pela plataforma 4 

ConferênciaWeb da Rede Nacional de Pesquisa. A sessão foi presidida por Rodrigo Luiz 5 

Oliveira Rodrigues Cunha, diretor do Centro de Ciências Naturais e Humanas da UFABC, e 6 

contou com a presença da vice-presidente Márcia Helena Alvim e dos Conselheiros: os 7 

representantes docentes titulares: Breno Marques Gonçalves Teixeira, Diogo Burigo Almeida e 8 

Nathalia de Setta Costa. Ausências justificadas: Arnaldo Rodrigues dos Santos Júnior, César 9 

Augusto João Ribeiro e Marcelo Augusto Christoffolete, por férias. Convidados: Antônio Álvaro 10 

Ranha Neves, vice-coordenador do Bacharelado em Física; José Miranda de Carvalho Júnior, 11 

Juliana Cardinali Rezende, Marinê de Souza Pereira. Como Apoio Administrativo participaram 12 

Priscila dos Santos Nascimento, Renato da Silva Correa e Priscila Nakano Arakaki. Havendo 13 

quórum legal, Márcia abriu a sessão com os Informes da Direção: 1 – Parecer de aprovação de 14 

Relatório Técnico final referente ao Processo 23006.001826/2019-50 - TCTC nº 01/2020 – 15 

“Biossensor impedimétrico baseado em microeletrodos interdigitados para detecção de 16 

Leishmania sp utilizando matriz de fibroína na imobilização do antígeno” - Coordenador Prof. 17 

Wendel Andrade Alves – Márcia apresentou parecer favorável à aprovação do Relatório. 2 – 18 

Aprovação da Declaração de Horas e da participação da docente Kate Mamhy Oliveira Kumada 19 

no projeto “Construção e validação de instrumentos de medida para o diagnóstico da convivência 20 

escolar para a Rede Municipal de Ensino de São Paulo”, a ser realizado com a "Fundação Carlos 21 

Chagas" – Márcia comentou o projeto. 3 – Aprovação da Declaração de Horas e da participação 22 

do docente Gustavo Muniz Dias no projeto “Programa de Formação em Ecologia 23 

Quantitativa/Serrapilheira”, a ser realizado com o Instituto Serrapilheira – Rodrigo comentou 24 

sobre o projeto. 4 – A secretaria comentou sobre e-mail da Pró-Reitoria de Pós Graduação 25 

solicitando ao Conselho a indicação de representantes para a Comissão de Especialização (CoE), 26 

dado o término de mandato da atual representante. 5 – Rodrigo comentou e-mail enviado pela 27 

presidência ao Conselho solicitando manifestação sobre pedidos de reconsideração ao resultado 28 

de inelegibilidade relativa à chamada RTI-FAPESP 2024 enviados pelos docentes André Polo e 29 

Pedro Autreto; pediu aos conselheiros que ainda não se manifestaram sobre o tema, que o façam 30 

até o dia 14 de maio para que o processo de construção do Plano de Aplicação a ser remetido 31 

para a FAPESP prosseguisse. 6 – Comentou sobre a greve de docentes e técnico-administrativos 32 

na UFABC, e sobre a mesa de negociação. Não havendo Informe dos Conselheiros, seguiu-se à 33 

pauta da Ordem do Dia: 1 – Atas das sessões anteriores: 2ª sessão ordinária de 2024; 3ª sessão 34 

ordinária de 2024 (e sua continuação) .– Secretaria pediu retirada da ata da 2ª sessão ordinária de 35 

pauta, sendo acatada. Em votação, a ata da 3ª sessão ordinária (e sua continuação) foi aprovada 36 
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por unanimidade. Expediente: 1 – Solicitação de afastamento docente para qualificação / estudo 37 

no exterior (acima de 59 dias) - Marinê de Souza Pereira. – Relator: Diogo B. Almeida – Diogo 38 

apresentou seu relato favorável à aprovação da solicitação. Questionou apenas o fato de não 39 

haver financiamento ao afastamento. Marinê esclareceu que o afastamento será financiado por 40 

recursos próprios. Não havendo discussão, o relator sugeriu a elevação do tema à ordem do dia 41 

secundado por Breno. Na ordem do dia, a solicitação foi colocada em votação e aprovada por 42 

unanimidade. 2 – Plano de gestão e compartilhamento de Equipamento Multiusuário (EMU) 43 

adquirido por meio de projeto de Auxílio Regular a Pesquisa (Projeto nº 2023/14930-1). - 44 

Relator: Breno Marques – Breno comentou as correções feitas ao documento, e apresentou 45 

parecer favorável à sua aprovação. José Miranda agradeceu ao Conselho pelas orientações para a 46 

elaboração do documento. Nathalia questionou se o equipamento estará alocado na Central 47 

Multiusuário ou em laboratório do CCNH, pois há várias referências à CEM no documento; 48 

sugeriu mover o item 3 mais para o começo do documento, deixando mais claro que se trata de 49 

equipamento multiusuário alocado em LGP do Centro. Esgotada a discussão, o presidente 50 

sugeriu a elevação do tema à ordem do dia, sendo secundado pelo relator. Em votação, o 51 

documento com as alterações propostas foi aproado por unanimidade. 3 – Minuta de 52 

normatização da necessidade de aprovações em Plenárias para solicitações de Concursos e 53 

Processos Seletivos Simplificados de Professores Visitantes - Relatora: Nathalia de Setta – 54 

Nathalia comentou seu relato, complementando-o com os esclarecimentos prestados pela 55 

secretaria, e propôs a aprovação do documento. Não havendo discussão, o presidente propôs a 56 

elevação do tema à ordem do dia, sendo secundado pela relatora. Em votação, a minuta de 57 

resolução foi aprovada por unanimidade. 4 – Avaliação sobre revisão dos instrumentos relativos 58 

à Comissão de Pesquisa do CCNH, CALGP. - Relator: Arnaldo Rodrigues – Dada a ausência 59 

justificada da chapa, a presidência assumiu o tema lendo o relato enviado por Arnaldo. Rodrigo 60 

propôs manter o tema em pauta, encaminhando o relato à CALGP e convidando a Comissão para 61 

a sessão seguinte. A proposta foi aprovada por todos, e o tema foi mantido em pauta. 5 – 62 

Normatização da metodologia para análise de solicitações de redistribuição apresentadas por 63 

docentes interessados em atuar nos cursos, áreas e subáreas sob a responsabilidade do CCNH da 64 

UFABC e propõe um fluxo interno para o processamento da matéria. - Relator: César Ribeiro – 65 

Rodrigo comentou ter consultado a SUGEPE sobre a questão, e apresentou o ofício do 66 

Ministério de Gestão e Inovação sobre o tema indicado na resposta da SUGEPE. Propôs manter 67 

o tema em pauta, convidando a Superintendência de Gestão de Pessoas para prestar mais 68 

esclarecimentos. Após discussões, a presidência propôs manter o tema em pauta e contatar a 69 

Procuradoria Federal sobre a questão, sendo secundada por Diogo e Breno. 6 – Solicitações de 70 

Redistribuição docente - interessado: Edlley Max Pessoa. - Relator: Rodrigo Cunha – Rodrigo 71 

apresentou a solicitação enviada pela coordenação do Bacharelado em Ciências Biológicas. 72 

Márcia destacou que a solicitação atende a todos os requisitos da Resolução ConsCCNH 01/2014 73 
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Não havendo discussões, a presidência propôs a elevação do tema à ordem do dia, sendo acatada. 74 

Em votação, os conselheiros votaram a favor da aprovação da solicitação. Esgotada a pauta, o 75 

presidente deu por encerrada a sessão às quinze horas e vinte e um minutos, da qual eu, Priscila 76 

Nakano Arakaki, Secretária Executiva do CCNH, lavrei a presente Ata. 77 
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